



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

coopération

Question écrite n° 117799

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre d'État, ministre des affaires étrangères et européennes, sur le développement de nos relations avec les différents pays de la caraïbe (qu'ils soient francophones ou non). En effet, depuis plusieurs années, cette dimension de nos relations avec nos terres françaises d'Amérique n'a pas été suffisamment développée, selon l'avis même des pays voisins de nos collectivités d'outre-mer. Ces pays caribéens ne réclament pas moins d'Europe et moins de France, mais tout au contraire un très grand intérêt pour notre pays, pour sa langue, sa culture et sa démocratie. Cette ouverture vers notre voisinage îlien autour de la Martinique, de la Guadeloupe, mais aussi Saint-Martin et Saint-Barth, mériterait d'être développée. Il en est de même sur le continent latin américain pour la Guyane. Il lui demande ce qu'il compte faire en la matière pour développer ces relations.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 117799

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères et européennes

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 septembre 2011, page 9669

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)